
AUTOBRIOGRAFIA 

Mi nombre es Jorge Alejandro Cúc  Ajcojón, nací el 20 de septiembre del 2003 en el 

departamento de Sololá, Guatemala, he vivido en Sololá desde que nací, con mis 

padres, ellos son Santos Cúc Choroy de 57 años de edad, y Josefa Ajcojón Roquel de 

63 años de edad, son una pareja unida de hecho que a pesar de todas los obstáculos 

han sabido salir adelante, ante cualquier situación. 

Actualmente asisto al Colegio Científico Montessori, cursando el grado de 5to 

bachillerato con orientación en computación, personalmente no tengo preferencias en 

cuanto a los cursos impartidos en el colegio, pero lo que si me apasiona es la educación 

financiera, el cómo educarme para no ser absorbido por la sociedad y poder sobresalir 

de entre los comunes, actualmente soy miembro de una academia de Colombia llamada 

BeMaster donde enseñan a personas de todo el mundo las técnicas del marketing 

digital para poder lograr una libertad  financiera, estoy en el curso de afiliado master, 

donde me estoy capacitando para poder ser un marketer de afilados 

No tengo muchos amigos, pero sin duda puedo mencionar a  Abraham Yax, Josias 

Ajcay y Brayan Ajcalon, que son mis 3 mejores amigos, más que eso son como mis 

hermanos, con los que hemos vivido muchas experiencias tanto buenas como malas, 

también hemos tenido logros juntos, como reconocimientos en la escuela Normal 

Privada que fue donde nos conocimos y estudiamos juntos el ciclo básico. 

En cuanto a experiencias individuales también tengo varias, como cuando en 2018 tuve 

mi primera ilusión con una persona especial a quien recuerdo con mucho cariño, ya que 

no éramos más que 2 niños inmaduros experimentando cosas nuevas 

También en el 2019 tuve la oportunidad de asistir al festival de independencia, 

celebrado el 28 de septiembre de ese año en el parque de la industria de la ciudad 

capital acompañado de mis hermanos 

Mis primeros años de vida fueron un tanto difíciles, sufrí de muchas complicaciones de 

salud, en una ocasión estuve 2 semanas internado en el hospital de especialidades de 

occidente, en el departamento de Quetzaltenango, según cuentan mis padres los 

doctores dijeron que tenía muy pocas probabilidades de sobrevivir, no recuerdo nada 

de eso, ya que era prácticamente un bebe  

De niño era muy tímido e introvertido, no me gustaba estar con otros niños, ni siquiera 

con mis primos, con el pasar de los años mi forma de ser fue cambiando hasta llegar a 

tener mucha seguridad en mí mismo y con una autoestima inquebrantable  

Durante mi corta vida he pasado por un par de hechos importantes que han marcado la 

misma, pero de las más fuertes creo que ha sido el fallecimiento de mi abuela Nicolasa 

en el 2015, también cuando en el 2014 mi hermano se fue a vivir a la ciudad capital ya 



que empezó sus estudios universitarios, sin duda también puedo mencionar las 2 

graduaciones que he tenido, en primaria en el 2016 y mi graduación del ciclo básico en 

2019 y por ultimo pero no menos importante la llegada de mi mascota, una hermosa 

perrita, es un cruce de un perro de raza pitbull con una perra de raza Rottweiler, 

actualmente está por cumplir 3 años de vida  

Mis hobbies son: escuchar música, bailar, jugar videojuegos y sobre todo practicar 

artes marciales mixtas (Karate, Kick Boxing, Jiu-Jitsu  brasileño y Muay Thai) 

también me gusta viajar con mis padres y pasar mucho tiempo con mi perrita Kiara  

Entre las personas que mas importantes de mi vida están en primer lugar mis padres, 

ya que siempre he recibido apoyo incondicional de parte de ellos  

también puedo mencionar a la señorita Melany Montoya, que formo parte de mi vida 

durante poco más de 2 años y aunque ya no tengo nada de comunicación con ella la 

recuerdo siempre con mucha nostalgia y cariño, mi mejor amigo Abraham Yax que ha 

estado para mí en los mejores y peores momentos, mi mejor amiga Sofía Ralon, que 

siempre me apoya y me da ánimos cuando más lo necesito y por ultimo puedo mencionar 

a Danniela de Leon que estuvo presente en mi vida por un periodo de tiempo muy breve 

pero que en verdad me hizo ver la vida de una manera diferente, que me ayudo en 

muchos sentidos, a quien recuerdo como una gran persona  


